
こんにちは。男子テニス部顧問の小井戸です。 

私は常に「誰からも応援される選手を目指そう」と話して

きました。これは、単に技術を向上させるだけではなく、人

間としての成長を期待しているからです。 

 今の３年生はこの言葉通り、テニスの技術はもちろん、準

備や片付けを率先して行ったり、後輩の指導を快く引き受

けてくれたりしてくれました。後輩たちはあこがれと感謝の

気持ちを抱いていることでしょう。今のテニス部があるの

は３年生の頑張りがあるからです。 

 夏の大会ではそれぞれが納得のいく結果を出してほし

い、出せると信じています。 

 ３年生、あと少しです。前だけを見て、頑張りましょう。 

以上です。 


